

# Sogar die Steaks trugen das Audi-Emblem

Erstes internationales Ur-Quattro-Treffen in Sommerkahl – 39 Teilnehmer – Rallye-Team zufrieden: ein voller Erfolg

**Sommerkahl.** Die Herzen der Rallye-Freunde schlugen am Samstag etwas höher. Das Rallye-Team Sommerkahl im Automobilclub von Deutschland (AvD) hatte zum »1. internationalen Ur-Quattro-Treffen« geladen und 39 Besitzer waren mit ihren allradgetriebenen Fahrzeugen nach Sommerkahl gekommen.

Rallye-Team-Vorsitzender Achim Hufgard hieß die Gäste am Samstagmorgen am Bergwerk willkommen. Für die weitere Organisation zeichnete Vorstandsmitglied Markus Pfarr – selbst stol-

zer Besitzer eines Quattro Baujahr 1987 – verantwortlich. Gegen Mittag geleiteten die Rallye-Team-Verantwortlichen ihre Gäste nach Mühlheim-Lämmerspiel, wo die private »Rolls-Royce«-Sammlung von Hans-Günther Zach bestaunt werden konnte. Am Nachmittag präsentierten die Gäste ihre blank geputzten und chromblitzenden Ur-Quattro.

Der legendäre Audi Quattro mit ursprünglich 200 PS hatte permanenten Allradantrieb, zusätzlich konnte ein Mitteldifferential zugeschaltet und die Hinterachse komplett gesperrt werden. Startete einer der Gäste am Samstag seinen

Boliden, so schauten die Quattro-Freunde gleich dorthin, wohl ob des unverwechselbaren Motorengeräusches – heute »Sound« genannt. Große Beachtung fand natürlich ein originaler Werkswagen mit dem Deutschlands erfolgreichster Rallye-Fahrer Walter Röhrl mit Co-Pilot Christian Geistdörfer unterwegs war.

Das Rallye-Team bot in Verbindung mit dem Sommerkahl Bergwerks-Verein auch Führungen in die ehemalige Kupfermine. Schmunzeln gab es beim abendlichen Grillfest vorm Bergwerk: Steaks, Würstchen und selbst die Brötchen trugen als »Brandzeichen« das Au-

di-Emblem. »Ein voller Erfolg«, freute sich am Ende Organisator Markus Pfarr.

Fahrleiter Herbert Rausch machte noch auf die nächste Veranstaltung des Rallye-Team Sommerkahl aufmerksam: Am Sonntag, 9. Juli, findet unter dem Motto »Kahlgrund Classic« eine Oldtimerfahrt statt. Start ist um 9 Uhr auf dem Marktplatz in Schöllkrippen. Es geht über Spessart- und Kahlgrundhöhen, unter anderem vorbei an der Bamberger Mühle und dem Hof Hauenstein zurück zum Ausgangspunkt. **Otto Grünwald**



Info: Herbert Rausch, ☎ 0177/6911351, Internet: [www.rallyeteam-sommerkahl.de](http://www.rallyeteam-sommerkahl.de).